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Mal abgesehen davon, dass es recht lange dauert (was sicher nicht nur am AR liegt, sondern
auch den begrenzten finanziellen und sportlichen Möglichkeiten):

Es macht doch eigentlich nur Sinn, über das Geschehene zu urteilen, wenn das Ganze vorbei
ist. Aktuell wissen wir nur, dass mit hoher Wahrscheinlichkeit Herr Kroesche nicht SV in
Nürnberg werden möchte oder wird. Es gibt hierzu auch keine Aussage von Kroesche selbst,
sondern lediglich vom SCP-Präsidenten, der bis vor kurzem noch von nichts wusste und nun
erleichtert ist, dass Herr Kroesche in Paderborn bleibt. Vielleicht bleibt Herr Kroesche ja, weil
wir ihm nicht das Angebot machen wollten, was er sich gewünscht hat und vielleicht wäre das
Forum hier bestürzt, hätte der AR ihm so ein Angebot gemacht. Alles Spekulation hier - aber
auch alles nicht unmöglich.

Aber dem Forum hier wäre ja langweilig, wenn man nicht jeden Medienfurz kommentieren
könnte....
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